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薬剤師による薬の正しい飲み方

申込者

評価 合計

配布 6 件
とても役に立った
（分かりやすかった）

6 100%

回収 6 件
まあ、役に立った
（だいたい分かった）

0 0%

回収率 普通 0 0%

あまり役に立たなかった 0 0%

まったく役に立たなかった
（分かりにくかった・難しかっ

0 0%

感　想 6

質　問 2

要　望 1

感想

質問

要望

2021/8/10 テーマ

・ていねいな説明で、質問にも答えられていて、良かったです。骨粗しょう症以外のお
話も聞いてみたいと思いました。
・飲み方が間違って飲んでいる場合があって大変ためになった。
・説明がわかりやすく難しくなかった。大変良かった。
・かかりつけ薬剤師があることを初めて知った。院内薬局でも対応できたら良いと思っ
た。
・「目からウロコ」のような表現はどうかと思うが、基本的なことを教えていただき本
当に勉強になりました。医療従事者の連携と患者の意識改革が、新しい医療のためには
必要だと思いました。
・定期的に学習する機会を自分たちで計画していくことが大切だと思いました。

・薬の持続効果期間はどのくらいあるか？
・狭心症と前立腺肥大だ5種類6錠飲んでいる、減薬して副作用を少なくしたいが、どのようにす
れが良いか？
・骨粗しょう症の薬を服用していますが、一生飲み続けなければなりませんか？

・薬アレルギーなどの話も聞いてみたい。
・サプリメントのことを聞きたい。
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アンケート結果
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